



授業参観にお出でいただきありがとうございました。

昨日の授業参観・懇談会に数多くの皆様に参観いただき誠にありがとうございました。1学期スタートして約3ヶ月が経ちますが、お子さんの授業中の様子はいかがだったでしょうか。学校と家庭が一緒になって子どものよりよい成長のための環境を整えていくことが、何より大事であると思います。どうぞご協力をよろしくお願いいたします。また、夏休みのスイスイタイムに向けての心肺蘇生法講習会やPTA運営委員会にも多数ご参加いただきました。ありがとうございました。



授業参観の様子



心肺蘇生法講習会の様子

【幼保小連携事業（1年授業公開）】

6月20日に、新しい取り組みとして、1年生の出身幼稚園や保育所の先生を招いて授業参観と懇談会を行いました。入学して約3か月の子どもの姿を見ていただき、今後のよりよい連携に向けた情報交換等を行いました。



【本校の部活動等に係る活動方針について】

本市独自の市立学校部活動等のあり方に関する指針を先日配付させていただきましたが、本校でも市の指針に準じて、特設活動（陸上・水泳・合唱）を実施して参ります。特に、休養日や活動時間については、参加している児童、その保護者、そして指導している教員の負担等も考慮して運営して参ります。詳しくは各部からのお知らせをご覧ください。ご理解とご協力をお願いします。

【学校施設・通学路等の安全点検について】

学校の施設等の安全点検に細心の注意を払ってきている所ですが、先日の大阪府北部での地震発生に伴い、本校でも再点検や改めて児童への指導を行っています。校地内は、ブロック塀等については安全を確認しましたが、現在永遠の杜内の枯木等の処置について市教委に対応を依頼しています。通学路については明日の一斉下校指導時にサポートの皆さんと再確認を行う予定です。

【放射線教育の授業】

6月12日に茨城大学の田内教授をはじめ3名の講師を招いて、4年生を対象とした放射線に関する授業を行いました。普段は見えない放射線を見えるようにする実験等を通して、楽しく理解を深めることができました。



【プール開き】

6月13日（水）に全校生で集会を行いました。運動委員会委員長の星野 駈さんより「プールのきまりを守って楽しく安全に泳ぎたい」と誓いの言葉がありました。



【なかよし集会】

6月20日にゲームを通して縦割り班への所属感を高めることを目的に集会を行いました。お互いの顔と名前そして仲良しになるために相手のいい所をしっかりと覚えてくれたことと思います。



【校長コラム】～知っていますか、1年生から意外と大事なタイムマネジメント～

タイムマネジメントとは、①やることを書き出し ②時間を見積り ③やる順番を考えるとという手法です。子どもたちが苦手なのは、②の時間の見積りです。「この作業にどのくらいの時間がかかるのか」という時間の見積りがズレてしまうと、時間がのびのびになってルールを守ることができません。時間の見積りの力を育てるには、日ごろから「これをやるのにどのくらい時間がかかると思う」という声かけが重要です。何事も繰り返しの訓練・練習が明るい将来に向けて大事です。